
Gespräch mit dem Präsidenten
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 3. Oktober 2017, 00:56

Ah soweit bin ich noch nicht Herr Präsident.Ich warte noch auf die abschliessende Zustimmung
der *Beobachterländer* für die entmilitarisierte Zone, da bin ich leicht im Verzug. 
Die Geberkonferenz sollte dann zeitnah anlaufen.Ich werde das beim Summit 2017 in Caledonia
dezent anfragen lassen.
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